



Pièces	4 Pièces
Superficie	105 m²
Référence	84013012
Prix	1 100 000 €

Paris 11^{Eme}

Appartement à vendre (75011)

Paris 11ème. Situé à deux pas des Métros chemin vert et saint sébastien froissart, et à proximité des commerces du marais, au sein d'une belle copropriété, au 4ème étage sans ascenseur, d'un immeuble en pierre de taille, nous vous présentons un appartement offrant de beaux volumes. Il comprend, une entré, un double séjour avec parquet moulures et cheminé, une cuisine indépendante, deux chambres, une salle de bains, une salle de douche et un toilette indépendant. Un grand balcon complète ce bien. Beaux volumes - parquet, moulures, cheminé honoraires à la charge du vendeur - montant moyen de la ...

Paris 11. Near chemin vert and saint sébastien froissart metro stations and close to the shops in le marais, this apartment with great volume is situated on the 4th floor (no lift) of a lovely stone condominium building. Composed of a hall, a double-sized living room with parquet flooring, mouldings and fireplace, a separate kitchen, two bedrooms, one bathroom, one shower room and a separate toilet. The apartment also has a large balcony. Great volume - parquet floors, mouldings, fireplace agency fees payable by vendor - montant moyen de la quote-part de charges courantes 3,200 €/yearly - ...

BARNES PARIS EST

20, rue de Charonne - 75003 PARIS 11EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

